

De : Christine Biolley <secretariat@citrap-vaud.ch>

Objet : **Accident ferroviaire de Granges-Marnand**

Date : 5 août 2013 14:27:30 HAEC

À : <daniel.mange@epfl.ch>

Répondre à : <secretariat@citrap-vaud.ch>

citrap-vaud.ch

communauté d'intérêts pour les transports publics, section vaud

1993–2013: 20 ans au service de la mobilité

Chers membres de la citrap-vaud.ch,

Suite à la tragique collision ferroviaire de Granges-Marnand, votre comité a débattu de l'opportunité d'intervenir dans le débat public par le biais d'un communiqué de presse. Après mûre réflexion, nous avons décidé d'approfondir l'analyse des enjeux sécuritaires du chemin de fer dans une séance spéciale, prévue à la fin de l'été, avant d'entreprendre toute action de communication.

En restant à votre entière disposition pour tout complément d'information, nous vous transmettons nos très cordiales salutations,

Jimmy Inghoffer, président

Daniel Mange, secrétaire, daniel.mange@epfl.ch